

Flies lanza estrategia de desarrollo humano con críticas a la centralización y énfasis en educación, salud y seguridad

Con críticas al gobierno, la administración Flies lanzó la estrategia de desarrollo humano, plan que hace un par de semanas fue aprobado por unanimidad por el Consejo Regional.

Educación, salud y seguridad son los tres pilares que esta estrategia busca promover. Estos surgieron a partir de una consulta ciudadana realizada por la División de Desarrollo Social y Humano, liderada por Paola Fernández. Para fiscalizar aquello el Gore creará una serie de indicadores para medir el impacto en la mejora de las cifras de desarrollo social. Estos ejes buscan avanzar de aquí a 2030.

Durante su intervención, Flies disparó en contra de los ministros y subsecretarios. "No tienen idea de lo que está pasando (...) conocen sólo el centro de Punta Arenas", confidenció al contar sobre las reuniones que él tiene con estas autoridades para explicarles las inversiones en Puerto Edén o Puerto Toro. "No conocen nuestros lugares complejos", "no conocen en donde tenemos a nuestros adultos mayores que no tienen para pagar la calefacción en invierno" "no conocen a los indígenas", fueron algunas de las cosas que Flies detalló que las autoridades centrales desconocen de Magallanes.

Fiel a su discurso contra la centralización, añadió con que la política pública debe ser nacida desde "el territorio" y "que esto no le acomoda a Santiago".

Pilares

"Hay una deuda en el ámbito educacional gigante", recordó Flies, quien tiene entre ceja y ceja la firma de un Convenio de Programación con el Ministerio de Educación para mejorar los establecimientos escolares, por ahora la administración regional sólo logró un convenio de colaboración para reparar 19 colegios que están bajo tutela del Smap. Flies deslizó en el lanzamiento de esta estrategia que con Educación se debe trabajar en programas de fomento de idiomas, comprensión lectora, resolución de problemas matemáticos y nivelación de la plana docente.

En materia sanitaria, el gobernador expresó la necesidad de que todas las comunas rurales cuenten con una Posta de Salud. Al ser consultado sobre si los problemas de falta de servicios básicos con luz, gas, agua potable y alcantarillado en zonas rurales de la región, Flies insistió que su administración tiene proyecto para solucionar esto y ejemplificó que en Primavera su gestión está convencida que "si queremos tener una comuna como Dios man-



El nuevo plan fue presentado a las juntas de vecinos y organizaciones sociales.

da", se tiene que hacer proyectos de luz y gas, servicios que hoy en Cerro Sombrero son entregados por Enap.

Sobre los plazos de concreción de estas ideas de larga data,

el gobernador dijo "estamos con proyectos en plena ejecución" y mencionó la existencia de iniciativas en Natales, Porvenir, los diseños de la planta de tratamiento de agua potable en San Gregorio

y Primavera, y el proyecto de recambio de la matriz energética en Puerto Williams.

En cuanto a seguridad la máxima autoridad regional lo definió como un factor emergente. **/LPA**